

# JAMP information

## アカデミアの ほっと一息



～教授室だより～

### －幕張は都市と自然が調和したまち－

令和6年4月に福島市から幕張にやってまいりました。それまで幕張といえば「都会」という印象でしたが、実際に過ごしてみて、駅周辺の都市化したエリアと公園や街路樹がバランスよく配置されており、都市の利便性と自然が調和したまちだなと感じています。

### －休日はまち歩き－

私はまち歩きが好きで、「千葉に来たからには千葉を知ろう」という思いで、千葉ポートタワーや



お城の中は郷土博物館になっています 千葉公園



マリンスタジアムに歩いて行けます

千葉市動物公園、千葉神社、亥鼻公園など地元の名所旧跡めぐりをしています。また、美術展覧会やクラシックコンサート、ミュージカル鑑賞、野球観戦など首都圏にはたくさんの娯楽がありますので、東京などへも足を運び楽しい休日を過ごしています。総武線・京葉線・京成線など交通機関が充実していてアクセスが良いのも幕張の魅力ですね。

### －市町村アカデミーでの業務－

各種研修の企画・運営のほか、機関誌「アカデミア」やホームページ、メールマガジンなどを担当させていただいております。

研修企画は、各方面で活躍されている講師の方を発掘し、講師（案）を教授会にかけて協議しながら研修を組み立てていきます。先輩教授の皆さんからいろんな意見をいただけるので、自分自身の勉強にもなりますし、講師先生や市町村職員との交流もでき、非常にやりがいのある業務をさせていただいているです。

### －市町村アカデミーにぜひお越しください－

4月からこれまで研修を担当てきて、本当に市町村職員のためになる講座がたくさんあり、私も日々勉強させていただいている。研修は自分磨きでもあり、他市町村職員との貴重な交流の場でもありますので、機会があれば、ぜひ研修を受けに市町村アカデミーにお越しください。また、研修担当課の皆様には、人材育成を進めるためにも、一人でも多くの職員をぜひ研修に派遣していただきたいと思います。市町村アカデミーでお会いしましょう！

#### 〈アカデミア担当職員からひとこと〉

千葉にはたくさんの名所がありますね！グルメや観光、エンタメまで、千葉にはたくさんの魅力があると感じています。私もまだまだ知らないことばかりなので、ぜひおすすめを教えてください。

アカデミアの制作、一緒に頑張りましょう！